

ABSTRAK

Khuseyri, 17101163117, Perlindungan Hukum Bagi Penjual Pakan Ayam Dengan Menerapkan Sistem Denda Terhadap Pembeli Dalam Prespektif Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dan Fiqih Muamalah (Studi Kasus Jual Beli ditoko Dunia Ternak Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Moh. Ali Abdul Shomad V.E.A, S.Ag., M.PdL.,

Kata Kunci: Perlindungan Hukum, Kitab Undang-Undang Hukum Perdata, Fiqih Muamalah.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya kerugian yang harus ditanggung oleh pelaku usaha dalam jual beli dengan sistem denda, sehingga peneliti tertarik untuk mengkaji dan menganalisis bagaimana bentuk perlindungan hukum terhadap Penjual yang menyediakan sistem denda ditoko Dunia Ternak Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang Menurut Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dan Fiqih Muamalah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu (1) Bagaimana praktik jual beli pakan ayam dengan sistem denda terhadap pembeli ditoko Dunia Ternak Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang (2) Bagaimana Perlindungan Hukum bagi Penjual pakan ayam dalam praktik jual beli dengan sistem denda terhadap pembeli ditoko Dunia Ternak Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang Menurut Kitab Undang-Undang Hukum Perdata dan Fiqih Muamalah.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: (1) Praktik jual beli dengan sistem denda terhadap pembeli Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang berupa pemberian sanksi/denda sebagai hukuman supaya pembeli tidak menunda-nunda kewajibanya sebagai pembeli. (2) Perlindungan hukum bagi pelaku usaha Menurut KUHPer dalam praktik jual beli pakan ayam dengan sistem denda Desa Karang Penang Oloh Kecamatan Karang Penang Kabupaten Sampang pelaku usaha memberi hukuman beberapa upaya hukum berupa pemberian sanksi/denda kepada pembeli. Upaya yang dilakuan pelaku usaha tersebut sudah sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam pasal 1246 KUH Perdata tentang ganti rugi karena wanprestasi ataupun pasal 1365 KUH Perdata mengenai ganti rugi. (3) Perlindungan hukum bagi Penjual dalam praktik jual beli pakan ayam dengan sistem denda yang diterapkan pelaku usaha tersebut tidak sesuai dengan Fiqih Muamalah. Dalam tindakan penambahan harga barang saat pembayaran yang ditunda oleh pihak pembeli kepada pihak penjual. Penambahan harga tersebut meskipun sudah ada kesepakatan antara penjual dan pembeli itu termasuk riba *Nasiah*.

ABSTRACT

Khuseyri, 17101163117, Legal Protection for Chicken Feed Businesses Using a Penalty System Against Buyers in the Perspective of the Civil Code and Muamalah Fiqh. (Case Study of Buying and Selling Practices in the "Dunia Ternak" Store in Karang Penang Village by Karang Penang District of Sampang Regency), Department of Sharia Economic Law, IAIN Tulungagung, 2020, advisor: Moh. Ali Abdul Shomad V.E.A., S.Ag.,M.Pdi.,

Keywords: Legal Protection, Holy Book Of Civil Law, Fiqih Muamalah.

This research is motivated by the loss that must be borne by business actors in the sale and purchase with a fine system, so researchers are interested in studying and analyzing how the form of legal protection against business actors who provide a fine system in the World Livestock store Karang Penang Oloh Village Karang Karang District Sampang Regency According to the Civil Code and Muamalah Fiqh.

The formulation of the problems in this study are (1) How the practice of buying and selling chicken feed with a fine system to buyers in the World Livestock Store Karang Penang Village Oloh Karang Penang District Sampang Regency (2) How Legal Protection for chicken feed businesses in the practice of buying and selling chicken with a fine system to buyers at the World Livestock Store in Karang Penang Oloh Village Karang Penang District Sampang Regency According to the Civil Code and Muamalah Fiqh.

The results of the study can be concluded that: (1) The practice of buying and selling with a system of fines to buyers of Karang Penang Oloh Village, Karang Penang District, Sampang Regency in the form of sanctions / fines as punishment so that the buyer does not delay his obligation as a buyer. (2) Legal protection for business actors According to the Indonesian Criminal Code in the practice of buying and selling chicken feed with a system of fines in the Karang Penang Oloh Village, Karang Penang District, Sampang Regency, the business actor sanctions several legal efforts in the form of sanctions / fines to the buyer. The efforts carried out by these business actors are in accordance with the provisions contained in article 1246 of the Civil Code regarding compensation due to default or article 1365 of the Civil Code regarding compensation. (3) Legal protection for business actors in the practice of buying and selling chicken feed with a fine system implemented by these business actors is not in accordance with Fiqh Muamalah. In the act of adding the price of goods when the payment is delayed by the buyer to the seller. The price increase is despite an agreement between the seller and the buyer, including usury Nasiah.

الملخص

خسيري، 17101163117، ذمة الحكم للصانع علف الدجاج بنظام دفع المال المؤجل في منظور كتاب قوانين فيرداتا. (دراسة حال في تطبيق البيع والشراء في متجر الماشية بالقرية كارانج فينانج أولوه سامفانج)، قسم الحكم الاقتصادي الشرعي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2020، المشرف: علي عبد الصمد الماجستير.

الكلمة الأساسية: ذمة الحكم، قوانين فيرداتا، فقه المعاملة.

هذا البحث يدفع من الخسائر التي يجب أن تتحملها الصانع في البيع والشراء بنظام دفع المال المؤجل، لذلك الباحث يهتم على البحث و تحليل عن كيفية نظام ذمة الحكم للصانع الذي يعد نظام دفع المال المؤجل في متجر الماشية بالقرية كارانج فينانج أولوه سامفانج وفقا لقوانين فيرداتا.

أسئلة البحث في هذه البحث هي (1) كيف تطبيق بيع و شراء علف الدجاج باستخدام نظام الدفع المال المؤجل في متجر الماشية في كارانج فينانج أولوه سامفانج (2) كيف ذمة الحكم للصانع علف الدجاج في تطبيق البيع و الشراء بنظام الدفع المال المؤجل في متجر الماشية في كارانج فينانج أولوه سامفانج وفقا لقوانين فيرداتا.

يمكن أن يلخص نتائج البحث كما تالي: (1) تطبيق البيع والشراء باستخدام نظام الدفع المال المؤجل في كارانج فينانج أولوه سامفانج في شكل العقوبة أو الدية للعقوبة حتى لا يأجل المشتري في واجبه. (2) ذمة الحكم للصانع وفقاً لكتاب قوانين فيرداتا في تطبيق بيع و الشراء علف الدجاج بنظام دفع المؤجل بقرية كارانج فينانج أولوه سامفانج يعطي الصانع العقوبة في شكل عقوبة أو دية للمشتري عن المتأخر في دفع المال المؤجل. الجهد الذي يعمل الصانع يوافق بالأحكام الواردة في الفصل 1246 كتاب قوانين فيرداتا فيما يتعلق بالتعويض بسبب الفصل 1365 كتاب قوانين فيرداتا فيما يتعلق بالتعويض بسبب الأفعال المخالفة للحكم. (3) ذمة الحكم للصانع في عمل البيع والشراء باستخدام نظام الدفع المال المؤجل التي تطبق على الصانع لا يوفق بفقه المعاملة. في حالة إضافة ثمن البضائع

عندما يتأخر المشتري في الدفع المال على البائع. اضافة الثمن رغم وجود اتفاق بين البائع والمشتري و فيه الربا ناصية.